AU NOM DE LA LOI...

Si je fais la comparaison entre la résolution d'une affaire judiciaire (disons un simple accident) et celle d'un problème mathématique, il y a des ressemblances (sauf que les mathématiques restent un jeu !!).



Problème de mathématiques

Je sais que...

Sur le terrain, des faits :

- indices (échantillons)

- témoignages

Dans l'énoncé, des faits :

- données, schémas

- consignes

Or...

Comparaison entre la Loi

et ces faits :

travail d'analyse

Comparaison entre les propriétés et cet énoncé :

travail d'analyse

Donc...

Verdict d'après la Loi : la conclusion est certaine, je ne condamne pas sur une simple intuition!! Résolution d'après les propriétés : la conclusion est certaine, je n'affirme rien par une simple intuition!!